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XIV LEGISLATURA

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Affari Generali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 149 DEL 17/07/2017

FABBRI Nello (Presidente) (Presente)
MORELLI Patrizia (Vicepresidente) (Presente)
COGNETTA Roberto (Segretario) (Presente)
GERANDIN Elso (Presente)
FOSSON Antonio (Presente)
PERRON Ego (Presente)
TESTOLIN Renzo (Presente)

Partecipano alla riunione i Consiglieri FARCOZ e GUICHARDAZ.

Assiste  alla  riunione Sonia GRIECO, Dirigente della  Struttura Affari  legislativi, 
studi e documentazione. Funge da Segretario Paolo NORBIATO.

La  riunione  è  aperta  alle  ore  10:10,  ad  Aosta,  nella  Sala  Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Approvazione verbale (sommario) della riunione n. 147 del 03/07/2017.

3) Disegno  di  legge  n.  111  concernente:  "Approvazione  del  rendiconto  generale  della 
Regione per l'esercizio finanziario 2016." - Relatore il Consigliere GERANDIN.
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*     *     *

Il Presidente FABBRI, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 
per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da nota prot. n. 4812 in 
data 12 luglio 2017.

APPROVAZIONE  VERBALE  (SOMMARIO)  DELLA  RIUNIONE  N.  147  DEL 
03/07/2017

Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, il verbale si intende 
approvato.

DISEGNO  DI  LEGGE  N.  111  CONCERNENTE:  "APPROVAZIONE  DEL 
RENDICONTO  GENERALE  DELLA  REGIONE  PER  L'ESERCIZIO 
FINANZIARIO 2016." - Relatore il Consigliere GERANDIN

Il  Consigliere  PERRON  rammenta  di  aver  richiesto  ormai  due  settimane  fa 
all'Assessore al Bilancio, finanze, patrimonio e società partecipate Chatrian una memoria 
sul  contezioso  in  atto  tra  la  Regione  Valle  d'Aosta  e  Trenitalia  in  ordine  alla  tratta 
ferroviaria  regionale e  manifesta  rincrescimento per  il  mancato soddisfacimento di tale 
richiesta. Aggiunge di aver richiesto la documentazione in questione anche all'Assessore 
regionale competente in materia.

Il  Presidente  FABBRI  fa  presente  che  a  sua  volta  ha  richiesto  copia  della 
documentazione all'Assessore e al Dirigente regionali competenti.

Rende noto che l'Assessore Chatrian gli ha poc'anzi chiesto di poter prendere parte 
alla riunione della Commissione.

Il Consigliere COGNETTA chiede di procedere alla registrazione degli interventi.

La Commissione concorda.

* * *
Alle  ore  10.15  l'Assessore  al  Bilancio,  finanze,  patrimonio  e  società  partecipate 
CHATRIAN, la dott.ssa BORNEY e il dott. BIELER, Dirigenti del medesimo assessorato, 
prendono parte alla riunione. 
Si procede alla registrazione degli interventi.

* * *
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Il Presidente FABBRI invita l'Assessore al  Bilancio, finanze, patrimonio e società 
partecipate Chatrian ad esporre le motivazioni alla base della sua richiesta di audizione in 
Commissione.

L'Assessore  CHATRIAN  fa  presente  che,  per  quanto  riguarda  il  contenzioso 
Regione-Trenitalia in tema di tratta ferroviaria regionale, l'assessorato del bilancio ha fatto 
da tramite sia con il Dipartimento legale che con il Dipartimento trasporti.

Spiega  i  motivi  alla  base  della  tardiva  presentazione  dei  disegni  di  legge  oggi 
licenziati dalla Giunta regionale in tema di variazione del bilancio dell'amministrazione 
regionale e di disposizioni collegate a tale variazione.

Fa distribuire copia del rendiconto generale armonizzato per l'esercizio finanziario 
2016.

Il dott. BIELER fornisce alcuni chiarimenti in merito alla documentazione poc'anzi 
distribuita

In  relazione  al  contenzioso  Regione-Trenitalia  in  tema  di  tratta  ferroviaria 
regionale, aggiunge che il Dipartimento legale sta predisponendo una nota e che gli è stato 
anticipato che non ci sono novità se non il fatto che c’è stata un’udienza al Tribunale di 
Roma che ha assegnato i tempi per il deposito delle memorie. 

Il Presidente FABBRI auspica, viste le ripetute richieste del Consigliere Perron, che 
la nota testé menzionata arrivi nel più breve tempo possibile.

Il Consigliere  PERRON, nel ringraziare per la  disponibilità, chiede cortesemente 
che tale nota arrivi prima dell'esame del rendiconto in discussione da parte del Consiglio 
regionale.

Chiede come la Commissione intenda organizzare i propri lavori in relazione ai due 
disegni di legge menzionati dall'Assessore Chatrian.

Segue  un  breve  dibattito  sulla  richiesta  di  organizzazione  dei  lavori  della 
Commissione in riferimento ai  due disegni di  legge poc'anzi richiamati  dal Consigliere 
Perron.

* * *
Alle ore 10.30 l'Assessore Bilancio, finanze, patrimonio e società partecipate CHATRIAN, 
la dott.ssa BORNEY e il dott. BIELER lasciano la sala della riunione. 

* * *

La Commissione, dopo un breve dibattito, esprime, a maggioranza  (favorevoli: 6, 
contrari: uno), parere favorevole sul disegno di legge in oggetto.
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Il  Consigliere  PERRON  pone  l'accento  sull'atteggiamento  assolutamente 
collaborativo  da  parte  delle  forze  consiliari  di  opposizione  sui  due  disegni  di  legge 
soprammenzionati  dall'Assessore  Chatrian  chiedendo  però  di  poter  essere  messi  nella 
condizione di lavorare.

Chiede inoltre  di  poter  aver  contezza delle  notizie  che emergerebbero a seguito 
dell'ultima riunione del consiglio di amministrazione della società CVA.

Il  Presidente  FABBRI  conviene  che  i  tempi  per  l'esame  degli  atti  citati  dal 
Consigliere Perron sono molto stretti e ringrazia i componenti della Commissione per la 
disponibilità che dà di affrontare il tema con tempi molto stretti. 

Comunica  che  per  impegni  suoi  personali  non potrà  partecipare  ai  lavori  della 
Commissione nei prossimi giorni e chiede scusa per la sua assenza. 

Il  Consigliere  GUICHARDAZ reputa  assolutamente  scandaloso  e  fuori  da  ogni 
rispetto istituzionale da parte della maggioranza consiliare una tempistica del genere per 
l'esame di atti così complicati ed espone alcune considerazioni in merito.

Il Consigliere TESTOLIN si associa alle perplessità in relazione ai tempi di esame 
richiesti  alla  Commissione  per  gli  atti  in  questione  espresse  dai  Consiglieri  prima 
intervenuti ed esprime delle riflessioni in merito.

Il  Consigliere  COGNETTA condivide  le  perplessità  espresse  dai  Commissari  e 
chiede  di  poter  avere  quanto  prima  delle  tabelle  relative  alle  variazioni  che  saranno 
introdotte dai disegni di legge sopraenunciati dall'Assessore Chatrian.

In riferimento al  rendiconto generale armonizzato per l'esercizio finanziario 2016 
poc'anzi distribuito dall'Assessore Chatrian, chiede di poter avere una disaggregazione dei 
dati sulle entrate e delle uscite superiori al milione di euro.

Il Presidente  FABBRI si impegna a trasmettere all'Assessore Chatrian la richiesta 
testé formulata dal Consigliere Cognetta.

La Consigliera  MORELLI espone alcune considerazioni in ordine alle  prossime 
riunioni della Commissione in merito ai disegni di legge cui faceva riferimento l'Assessore 
Chatrian.

La Commissione, dopo breve dibattito, predispone un calendario per l'esame dei 
disegni di legge di cui sopra nei giorni di mercoledì 19 luglio 2017 (inizio ore 10.30) e di  
giovedì 20 luglio 2017 (inizio ore 9.00)

Il Presidente FABBRI chiude la seduta alle ore 10.55.
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Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Nello FABBRI) (Roberto COGNETTA)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Paolo NORBIATO)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 11/09/2017
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